

# Raiffeisen-Sparwoche – Geschenk zum Jubiläum »100 Jahre FF Söding«

Gerade rechtzeitig zur Raiffeisen-Sparwoche und nachträglich zum Jubiläum des 100jährigen Bestandes der Freiwilligen Feuerwehr Söding konnte im Laufe der letzten Woche der Geschäftsleiter der Raiffeisenkasse Mooskirchen, Zweiganstalt Söding, Franz Ortner, insgesamt drei Rufempfänger überreichen.

Jeder, der in dieser schnelllebigen Zeit, bei immer größer werdender Zahl von technischen Einsätzen, das Bemühen der einzelnen Wehren kennt, möglichst rasch und sicher zum Einsatzort zu kommen, wird verstehen, daß für die Alarmierung der rund um die Uhr zur Verfügung stehenden Wehrmitglieder zweckmäßige Geräte erforderlich sind.

Die Geldanstalt hat diese Zeichen der Zeit, auch dank der überaus guten Verbindungen zum Kommando der FF Söding, erkannt und dem zweifachen Anlaß wegen die Rufempfänger gewidmet.

Wie Geschäftsleiter Franz Ortner im Rahmen der schlichten Übergabefeierlichkeit an den Södinger Kommandanten HBI Josef Wittmann erwähnte, war und ist es eine wesentliche Aufgabe und großes Anliegen der Raiffeisenkasse, die Bemühungen der örtlichen Nächstenhilfeeinrichtungen nach Kräften zu unterstützen.

Der stellvertretende Bezirksfeuerwehrkommandant, BR Erwin Draxler, wünschte der Übergabe auch in gleichzeitiger Funktion als Obmann-Stellvertreter der Raiffeisenkasse Mooskirchen bei und brachte, für seine beiden Aufgabenbereiche, Freude über die Möglichkeit dieser ansehnlichen Widmung zum Ausdruck.

Nicht nur durch die Finanzierung der vorgenannten Geräte hat die Raika Mooskirchen mit ihrer Zweigstelle in Söding von sich reden gemacht.

Vor allem die Bewerbe des Luftballon-Wettfliegens in Mooskirchen und Söding im Rahmen eines Kinder-Nachmittages kamen bei der Bevölkerung sehr gut an und am Weltspartag nahmen zahlreiche Kunden und Geschäftsfreunde die Einladung zu Kastanien und köstlichem Schilchersturm gerne an. Der ansprechenden Wetterlage entsprechend herrschte bis in die Abendstunden beste Stimmung an beiden Bank-Standorten.

Sehr zur Freude aller waren die Veranstaltungen organisiert und besucht. Voller Erfolg auf allen Linien, an alle, die kamen, an dieser Stelle herzlich Dankeschön.

Hinweisen wollen wir noch auf die Generalversammlung der Raiffeisenkasse Mooskirchen. Sie findet am kommenden Sonntag, 12. November 1989, turnusgemäß im Gasthof Hochstrasser, Mooskirchen, mit dem Beginn um 9 Uhr statt. Eine umfangreiche Tagesordnung ist abzuwickeln, Berichte und Referate versprechen einen interessanten Vormittag.

Alle Mitglieder, Kunden und Geschäftsfreunde sind herzlich zum Besuch eingeladen.



GL Franz Ortner (rechts) übergibt das Geschenk in gewohnt launiger Art an HBI Josef Wittmann (links), BR Erwin Draxler (mitte) freut sich mit.

c  
i  
c  
a  
M  
b  
K